

Nous ne sommes pas envoyés dans le monde à genoux, le nez dans le ciel
Yonathan

Nous ne sommes pas envoyés dans le monde à genoux, le nez dans le ciel



16 mai 2021 6ème Dimanche de Pâques

La séquence de l'Évangile de ce jour commence par ces mots :

« À l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il priait les yeux levés au ciel »

« Jésus...les yeux levés au ciel ... » mais ses deux pieds sont sur terre ...

C'est la prière du corps qui s'ouvre au Père : terre & ciel unis !

Quelle est la demande de Jésus à son Père ?

« Père saint, garde mes disciples dans la fidélité à ton nom unis comme nous-mêmes.

Une fidélité qui se passe de bons de bons de fidélité qui ne fait qu'attacher un consommateur à un fournisseur !

Nous, nous n'avons pas de fournisseur mais un Père !

Nous ne sommes pas client mais crient d'amour et de réconfort

La fidélité à Dieu lui-même : un attachement à Dieu !

C'est la foi, qui la foi/fides qui emporte sur la loi, c'est le don qui l'emporte sur le commerce !

Tout miser sur Dieu : sur le « faites ceci en mémoire de moi ! » de Jésus !

Alors exit, les musées du passé ou le cramponnement de l'immobilisme !

La fidélité qui nous est suggérée est aussi fidélité au monde !

« Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais. »

Jésus ne confond pas le monde et le mauvais : retenons cela !

Nous sommes dans ce monde qui devrait pouvoir dire toujours en nous voyant :

« Regardez comme ils s'aiment ! » C'est redoutable !

Quant au monde, avec ses ombres et lumières, bien sûr qu'il change !

La terre qui semblait sûre et éternelle est secouée, menacée, de plus on l'épuise !

Nous nous étions habitués au pauvre à la porte de nos églises, aujourd'hui il y a, en plus, des bateaux entiers qui rejettent des hommes sur nos terres !

En amitié il n'y a pas de frontière !

Hier le clocher de l'église faisait référence !

Aujourd'hui des mosquées et autres temples sont aussi des signes d'une vie spirituelle !

Allons-nous tenir les venus d'ailleurs à distance, allons-nous, nous mettre en travers de ces autres chercheurs de Dieu ? A nous de devenir des passeurs, bons et authentiques !

**Les clés du passeur, nous les avons. Elles ne sont pas argent, profit, esclavage...
mais volonté de cédez le passage : message d'accueil et d'évangile !
A nous de jouer en dépassant nos hésitations, nos résistances et nos peurs,
devant ce monde qui change inéluctablement !**

**Première clé, elle fait partie de nous-mêmes, comme si nous étions tombés dedans, petit :
« Bien-aimés, puisque Dieu nous a tellement aimés, nous aussi, aimons-nous les uns les autres !**

**Seconde clef : la clé de Pierre ... qui se lève pour faire l'analyse cruciale de la situation...
du monde qui a changé... après la disparition de Judas !**

**Cette clé est plus difficile à utiliser car nous avons tendance à ne pas voir, nos reniements, nos
manques, nos trahisons de l'Évangile et les maladies qui nous menacent !**

Nous peinons à nous remettre en question nous personnellement et nous ecclésialement !

Ensuite de cette clé nous n'en n'avons pas vraiment envie !

**Nous n'avons pas vraiment envie de dire : « Frères, il fallait que l'Écriture s'accomplisse, que les
hommes se rapprochent, que leurs chemins soient divers, que les ouvriers viennent à manquer.**

... Alors, frères, que d'autres prennent la charge !

**Nous ne sommes pas envoyés dans le monde à genoux, le nez dans le ciel, pour prier demandant à
Dieu de faire ce que nous ne voulons ou nous ne savons faire !**

**Nous sommes envoyés pour inventer d'autres manières de servir, debout, dans le monde, les pieds
fichés en pleine terre, les mains dans le cambouis des injustices, ou tendues vers celui qui espère et le
regard levé vers la lumière, pour être lumière et donner accès à Dieu !**

« De même que tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai envoyés dans le monde. »

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 17, 11b-19)

**En ce temps-là,
les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi :**

**« Père saint, garde mes disciples unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné,
pour qu'ils soient un, comme nous-mêmes.**

Quand j'étais avec eux, je les gardais unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné.

**J'ai veillé sur eux, et aucun ne s'est perdu,
sauf celui qui s'en va à sa perte
de sorte que l'Écriture soit accomplie.**

**Et maintenant que je viens à toi,
je parle ainsi, dans le monde,
pour qu'ils aient en eux ma joie,
et qu'ils en soient comblés.**

**Moi, je leur ai donné ta parole,
et le monde les a pris en haine
parce qu'ils n'appartiennent pas au monde,
de même que moi je n'appartiens pas au monde.
Je ne prie pas pour que tu les retires du monde,
mais pour que tu les gardes du Mauvais.**

Ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi, je n'appartiens pas au monde.

**Sanctifie-les dans la vérité :
ta parole est vérité.
De même que tu m'as envoyé dans le monde,
moi aussi, je les ai envoyés dans le monde.**

**Et pour eux je me sanctifie moi-même,
afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité. »
Nous sommes à 3 jours de l'ascension, « entre ciel et terre ! »**

Dimanche 16 Mai 2021